



## FE DE ERRORES

### «Paciente con poliposis adenomatosa familiar y metástasis hepáticas de tumor neuroendocrino»

Concepción Grau García<sup>a,\*</sup>, Asunción Soto Gutierrez<sup>a</sup>,  
Encarnación Andrada Becerra<sup>b</sup>, Beatriz Sánchez Heras<sup>a</sup>, Javier Gallego Plazas<sup>a</sup>,  
Alicia Brotons Brotóns<sup>c</sup>, Javier Sola-Vera Sánchez<sup>c</sup> y María Dolores Picó Sala<sup>c</sup>

<sup>a</sup> Servicio de Oncología, Hospital General Universitario de Elche, Elche, España

<sup>b</sup> Servicio de Anatomía Patológica, Hospital General Universitario de Elche, Elche, España

<sup>c</sup> Servicio de Aparato Digestivo, Hospital General Universitario de Elche, Elche, España

En el artículo «Paciente con poliposis adenomatosa familiar y metástasis hepáticas de tumor neuroendocrino» (Gastroenterol Hepatol. 2011;34[5]:329–332) de Concepción Grau García et al., se ha detectado un error en el nombre de uno de los autores. El nombre correcto es: Beatriz Sánchez Heras.

Véase contenido relacionado en DOI: [10.1016/j.gastrohep.2011.02.007](https://doi.org/10.1016/j.gastrohep.2011.02.007)

\* Autor para correspondencia.

Correo electrónico: [CONCHIGRAU@HOTMAIL.COM](mailto:CONCHIGRAU@HOTMAIL.COM) (C. Grau García).